

# Stadt Heidelberg

AntragNr.:  
**0 0 5 0 / 2 0 2 2 / A N**

Antragsteller: SPD  
Antragsdatum: 14.04.2022

Federführung:  
Dezernat I, Amt für Sport und Gesundheitsförderung

Beteiligung:

Betreff:

**SportBoxen in Heidelberg**

## Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	05.05.2022	Ö		
Sportausschuss	06.07.2022	Ö		
Gemeinderat	20.07.2022	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## Antrag Nr.: 0050/2022/AN

Briefkopf des Antragstellers:



### Sozialdemokratische Partei Deutschlands Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

**Herrn Oberbürgermeister  
Prof. Dr. Eckart Würzner  
Rathaus  
69117 Heidelberg**

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.  
Mathias Michalski, stellv. Vorsitzender  
Sören Michelsburg, stellv. Vorsitzender  
Karl Emer  
Johannah Illgner  
Dr. Monika Meißner  
Adrian Rehberger

Marktplatz 10  
69117 Heidelberg

06221/5847150  
06221/584647150

geschaeftsstelle@spd-  
fraktion.heidelberg.de

www.spd-fraktion-heidelberg.de

14.04.2022

### Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

#### **SportBoxen in Heidelberg**

Die Verwaltung wird gebeten,

- Auskunft zu geben, ob sie bereits vom Angebot SportBox Kenntnis erlangt haben
- Eine Einschätzung zu geben, inwiefern SportBoxen in Heidelberg umgesetzt werden könnten.
- für den Fall, dass SportBoxen auch in Heidelberg umsetzbar sind, zu prüfen, an welchen Standorten in Heidelberg die Anbringung von SportBoxen möglich ist.

**Begründung:**

Sport im Freien ist auch in Heidelberg attraktiv – die Frei- und Sportflächen in Heidelberg ermöglichen die Ausübung von Freizeitsportarten verschiedenster Art wie beispielsweise Volley- und Basketball oder auch Krafttraining – oftmals ist es jedoch der Fall, dass Interessierte aber nicht die entsprechenden Sportgeräte dabei haben oder sich nicht leisten können. Um allen Sportinteressierten auf unseren Freiflächen passende Sportgeräte anzubieten, wären u.a. SportBoxen eine vielversprechende Option.

Die SportBoxen können auf den Freiflächen aufgestellt werden – die Nutzung erfolgt per App und ist für die Anwender\*innen kostenlos – die Anschaffung sowie den Unterhalt der SportBoxen könnten beispielsweise die Kommune oder ein Verein übernehmen. Dies wird bereits in zahlreichen anderen Städten in der Region wie zum Beispiel Karlsruhe oder Mannheim praktiziert.

Die Installation von SportBoxen bietet für uns vor diesem Hintergrund das Potential, den Breitensport in unserer Stadt voranzubringen und damit insgesamt Heidelberg als Sportstadt zu stärken. Daher bitten wir die Verwaltung um eine entsprechende Einschätzung, an welchen Standorten in Heidelberg die Installation von SportBoxen möglich ist.

**gezeichnet SPD-Fraktion**